



学校だより

はくれい

白山市立
白嶺小中学校
第14号
令和4年11月11日



☆☆ 一人一人が輝き、白嶺の秋を華やかに彩りました ☆☆☆

7日に行われた白嶺祭では、これまでの教科で身につけた力、生活科や総合的な学習の時間を中心に学んだことや体験したことの学習成果を発表しました。それぞれの学年ごとにいろいろな表現や伝え方の工夫があり、すばらしい発表でした。また、全校合唱「いのちのうた」や中学生の合唱「結」は、心に響き大変感動しました。生徒会の司会進行もすばらしかったです。子どもたち1人1人が一生懸命取り組み、1年間の大きな成長を感じました。

【中学生】 1年生：発見！発信！地域のジオ・エコの魅力

2年生：白山手取川ジオパークの元で働く人々を通して考えた私の夢や生き方

3年生：20年後のふるさとのために私たちができること

どの学年も、インターネットや本で調べるだけではなく、フィールドワークを行い、関係者に取材し、それらを元に考えたことをまとめ発表しました。写真や動画、またアンケート結果やデータなどを取り入れたプレゼンはとてもわかりやすく、聞いている人を惹きつける工夫も数々ありました。また、自信を持って堂々と発表している姿はすばらしかったです。自分たちの住んでいるこの白山ろくに対する思いがしっかりと伝わりました。



中1

中2



生徒会役員



中3



*地域の現状や課題を踏まえた地域活性化のための提言、自分たちができることを堂々と発表しました！



- 【小学生】 1年生：はくれい小がっこうのおきにいりのばしょをおしえるよ
 2年生：この町 大すき
 3年生：道の駅たんけんたいの調査 どんなみ力があるかな？～
 4年生：すごいぞ白山市！山のゆたかさ～うけつがれてきたもの～
 5年生：自然は最高の遊び場～自然はぼくたちの宝物～
 6年生：小六女子が15年後にタイムスリップしちゃいました～27才の同級生?!～



見学や取材、体験したことを通して考えたことを、身振り手振りで豊かに表現できました。長いセリフや紹介文をしっかりと暗記しており、練習を重ねたことがわかります。よく頑張りました。高学年は、スクリーンを効果的に使いながら、劇や寸劇を行い、見ている人を楽しませてくれました。動画や効果音、アニメーションなどをうまく活用してプレゼンを作成していることに感心しました。

小1



小2



小3



小5



小4



小6



*話し合いを重ねながら、一人一人の夢を織り交ぜた素敵なシナリオを創り上げました。熱演でした！

